



## **Puma y Adidas se querellan contra senador Espinoza**

Puma y Adidas presentaron querellas contra el senador Fidel Espinoza (PS) tras la incautación de ropa deportiva falsificada en su equipaje, durante un control de Aduanas en el Aeropuerto de Santiago el pasado 3 de junio. Entre las prendas detectadas se encontraban camisetas y buzos con logos similares a los de Colo Colo, Universidad de Chile y Universidad Católica.

Según el acta de incautación, el parlamentario transportaba 24 polerones, 24 pantalones de buzo y 41 camisetas, valuadas en más de 2 millones de pesos. La ropa incluía réplicas de marcas registradas como Puma y Adidas, lo que constituye presunta vulneración a la Ley de Propiedad Intelectual y contrabando.

En la querella presentada por Puma, a la que tuvo acceso La Tercera, la marca argumenta que "el público al que iban dirigidos tales productos los adquirían con la convicción de estar en presencia de un producto legítimo", cuando en realidad se trataba de imitaciones sin autorización. Adidas, por su parte, sostuvo que las prendas "provocan confusión en el consumidor" al aparentar autenticidad.

Ante las acusaciones, el senador Espinoza explicó al mismo medio que la indumentaria fue encargada por el club Unión Católica de Trapén y que se trataba de una donación no comercial. "No visualicé en aquello un inconveniente, por cuanto era un número acotado para un fin particular", aseguró en un comunicado.